
COMPTE RENDU DU CHSCT DU 9 OCTOBRE 2014

Le quorum est atteint, la séance est ouverte à 9h30.
Lecture est faite d’une déclaration liminaire de la CGT.

ORDRE DU JOUR

APPROBATION DU PV DU CHS-CT DE LA RÉUNION DU 12 JUIN 2014

Le PV est approuvé à l'unanimité.
BUDGET 2014

S'agissant du dernier CHSCT de l'année, le montant disponible restant a permis de les dépenses les 
plus urgentes. Certaines ont donc du être reportées sur 2015.
Le budget a été voté à l'unanimité.

EXAMEN DES CONSIGNATIONS PORTEE SUR LE REGISTRE HYGIENE ET SECURITE 

Toutes les observations inscrites sur le registre ont obtenu une réponse. Des solutions ont été 
apportées ou vont l'être.

COMPTE-RENDU DES EXERCICES D'EVACUATION

Les exercices ce sont dans l'ensemble bien déroulés. Quelques petits rappels sont toutefois 
nécessaires (fermeture des portes, vérification de tous les locaux, ne pas revenir en arrière).
Saint Junien déplore le manque d'information sur le système d'alarme.
Les représentants du personnel indiquent que ces exercices deviennent une habitude et réclament un
peu plus de réalisme (exercice avec fumées par exemple qui demande la présence des pompiers).
M. le Président n'est pas contre et demande à ce que les pompiers soient contactés.

Monsieur ESPINAT, Inspecteur Santé et Sécurité au Travail, précise que les exercices avec fumées 
ne sont pas sans risque, que les pompiers ne le conseille pas et qu'elles n'ont, de toute façon pas le 
même comportement que celles d'un feu réel. 

La demande d'évacuation durant la pause méridienne, au restaurant administratif, est renouvelée.

La trésorerie du CHU ne fait pas d'exercice d'évacuation, car elle dépend de l'hôpital. Il n'y a pas 
d'évacuation physique mais il y a 3 fois par an la visite des pompiers pour évaluer les risques.
Monsieur ESPINAT propose tout de même de leur rendre visite en 2015.

EXAMEN DES DÉCLARATIONS D'ACCIDENTS ET FICHES DE SIGNALEMENT
D'AGRESSION

Depuis le début de l'année, on recense 7 accidents de service, aucun ne mettant en cause la sécurité 



sur le lieu de travail.
Monsieur le Président précise, à nouveau, que les agressions ne restent pas sans suite. 
Toutefois, lors d'une agression sur le site cruveilhier, l'usager n'a pu être identifié par la camera de 
surveillance. Une caméra de surveillance plus performante sera demandée à la cellule sécurité de 
Bercy.

GUIDE DU SUIVI POST-PORFESSIONNEL

En l'absence du médecin de prévention, monsieur RATINAUD, la présentation est reportée.

QUESTIONS DIVERSES

- La création du poste de correspondante sociale est à nouveau abordé. La réponse sera donné en 
CTL.

- Une note sur les Espaces De Dialogue est parue en août 2014.  Ces EDD peuvent être mis en place
à la demande d'un ou plusieurs agents.

- Déménagement du CDIF et travaux de désamiantage: l'attention est attirée sur l'inquiétude des 
agents concernant la restructuration du rez de chaussé du site Cruveulhier. Les possibilités de 
réinstallation du CDIF et du PTGC sont à l'étude. Le projet sera présenté aux chefs de service et  
agents concernés.
M. le président nous a indiqué avoir reçu, fin juillet, l'accord de la DG concernant la mise en œuvre 
des travaux de désamiantage mais être en attente de l'enveloppe allouée. Aucune date n'est donc 
arrêtée.

- M. Le Président est informé du manque des soutien technique de la part de la Direction pour les 
postes éloignés. Réponse : le premier soutien est l'encadrement puis l'équipe de Direction.

- Une demande de photocopieur est faite pour le caissier du site de Pierre Buffière, obligé 
actuellement de se rendre au 1er étage pour récupérer ses impressions.

Monsieur ESPINAT fait remarquer que la majorité des questions diverses devraient être inscrites au 
Registre Hygiène et Sécurité, celles posées lors du CHSCT ne doivent concerner que des situations 
urgentes. 

La séance s’est terminée à 12h15.

Vos représentants au CHS-CT

Corinne DORCET - Philippe LORNAC


